
Chi sono

Sono Grazia e mi occupo della vendita dei viaggi, sia quelli di nostra organizzazione che crociere e 
itinerari in tutto il mondo, collaborando con i principali Tour Operator. Sono inoltre il Direttore 
Tecnico dell’agenzia e seguo l’amministrazione della società.

Il mio percorso

Nata a Bari nel 1961, ho sempre avuto la valigia pronta: mio padre, tecnico dell'Enel, lavorava alla 
costruzione della grande centrale termoelettrica di Bari, e questo ci ha portati a spostarci spesso. Nel 
1975 ci siamo finalmente stabiliti a Rimini.

La mia avventura nel turismo inizia nel 1976 con la prima esperienza nell’Agenzia Viaggi 
Italcosmo di Rimini e, per diversi anni, come accompagnatrice turistica. Nel 1981 mi diplomo come 
Perito Turistico presso l’Istituto Tecnico per il Turismo di Rimini, arricchendo il mio percorso con 
esperienze nel settore e soggiorni di studio all’estero. Dopo il diploma, scelgo il mondo 
dell’hotellerie, lavorando come receptionist fino al 1994.

Nel 1987 sono tra i soci fondatori del Gruppo 685 PR Rimini, per il quale ricopro diverse mansioni 
presso gli stand e negli uffici di Rimini Fiera. Inizio come segretaria e, con la crescita della 
cooperativa, divento Direttore Amministrativo. Per tutta la durata della cooperativa, rimango 
Vicepresidente per scelta, assumendo il ruolo di Presidente e Liquidatrice solo nella fase finale.

Nel corso degli anni ho ricevuto diversi riconoscimenti, tra cui il premio "Donne Eccellenti" del 
Comune di Rimini nel 2005. Ho inoltre ricoperto per anni il ruolo di Vicepresidente Donne della 
Confartigianato di Rimini e attualmente sono Consigliere della FIAVET Emilia Romagna e Marche.

La nascita di Ciak si Gira Viaggi

Nell’agosto 2010, insieme a mio marito e ad altri due soci, diamo vita a Ciak si Gira Viaggi. Nel 
2013 rileviamo le quote degli altri soci e unifichiamo le attività di formazione di mio marito con 
quelle dell’agenzia sotto un’unica società, Welcome Training Srl.

Nel 2015 organizziamo il nostro primo viaggio di gruppo per adulti, un’esperienza che segna una 
svolta e getta le basi per il futuro dell’agenzia che diventerà negli anni sempre più in punto di 
riferimento per coloro che prediligono i viaggi organizzati con partenze di gruppo. 

Passione e futuro

Viaggiare è la mia più grande passione, così come lo è rimanere costantemente aggiornata per 
offrire le migliori soluzioni a chi sceglie di affidarsi a noi.

Metto la mia esperienza al servizio della nostra grande famiglia di viaggiatori, con l’obiettivo di 
trasformare ogni viaggio in un’esperienza autentica, ricca di emozioni da condividere.


